

Les enfants prêts pour l'Atlantique avec Rémy Alnet

Avant son départ en janvier 2012 pour sa course en Atlantique à la rame, Rémy Alnet rencontre les jeunes élèves cherbourgeois qui suivront son périple entre Dakar et Cayenne.

Vendredi dernier, dix-neuf CE2 entouraient Rémy Alnet et son bateau à l'école du Ha-

meau Noblet de Cherbourg-Octeville. Chaque enfant est monté à bord de *Wiking 50*, l'a-

visité. Ils ont tous été très étonnés, ayant imaginé un bateau beaucoup plus grand pour tra-

verser l'océan. Les questions ont fusé sur la vie quotidienne à bord, sur les animaux, ba-

laines et requins notamment, que verrait Rémy Alnet pendant sa traversée et sur le naufrage de 2009 aussi. « Ils sont très curieux, c'est sympa », a indiqué Rémy Alnet.

Ces enfants iront au PC de course à la Cité de la Mer. Chaque semaine, Rémy Alnet y appellera une classe en direct. A l'école, ce sera l'occasion, en suivant le parcours du navigateur, de faire des progrès en géographie, en sciences et même en mathématiques.

D'ici là, comme les enfants, Rémy Alnet se prépare. « Depuis mai, je m'entraîne, mais c'est difficile de tout concilier », a-t-il dit. Il lui reste peu de temps, car le 18 janvier, il s'envoie pour Dakar. Il y récupérera *Wiking 50* arrivé par bateau comme les embarcations des 25 autres concurrents de cette course à la rame à travers l'Atlantique. Le départ de la course est prévu le 29 janvier. De la pointe de Dakar, ces navigateurs d'un nouveau genre s'élançeront pour rejoindre Cayenne (Guyane française) le plus vite possible, à la rame.



Rémy Alnet, au centre, avec les jeunes enfants et leur institutrice qui suivront son périple.